

---

# Familiares y ertzainas homenajean a Arcocha en el 36 aniversario de su asesinato

---

**E. C.**

---

Familiares y compañeros de la Ertzaintza, agrupados en la asociación Mila Esker, recordaron ayer a Carlos Díaz Arcocha, asesinado por ETA en Vitoria hace 36 años y cuyo crimen aún no se

ha esclarecido. En un acto celebrado en Arkaute, resaltaron el perfil «culto, divertido, instruido, lector infatigable, afable, buen amigo, dialogante, optimista y elegante» del entonces superintendente de la Policía vasca, al que le explotó una bomba lapa colo-

cada en los bajos de su coche cuando acababa de desayunar en un bar y se dirigía hacia su puesto de trabajo en la academia.

También el vicelehendakari primero y consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, recordó el «dolor injusto e irreparable» que causó aquel asesinato. A través de un mensaje publicado en las redes sociales, el representante del Gobierno vasco reivindicó la memoria de la víctima de ETA y destacó que 36 años después «le recordamos junto con sus otros 14 compañeros asesinados».